

RILIS NASIONAL

Kodim 0816/Sidoarjo gelar Upacara Pembukaan TMMD ke 114 Tahun 2022

N. Wijanarko - SIDOARJO.RILISNASIONAL.COM

Jul 26, 2022 - 14:10



SIDOARJO,- Kodim 0816/Sidoarjo menggelar Upacara Pembukaan TMMD ke 114 Tahun 2022 yang dilaksanakan di Alun-alun Kabupaten Sidoarjo dan diikuti oleh 750 peserta upacara yang terdiri dari gabungan TNI, Polri, Dishub, Satpol PP Kab Sidoarjo, dan Intansi terkait lainnya. Upacara Pembukaan TMMD ke 114 Tahun 2022 ini dipimpin langsung oleh Bupati Sidoarjo, H. Ahmad Mudhlor, S.I.P, Selasa, 26/7/2022.



H. Ahmad Muhdlor Ali, S.I.P juga menyerahkan secara simbolis peralatan kerja kepada ketiga perwakilan yang telah ditunjuk. Penyerahan Program TMMD ke 114 Tahun 2022 oleh Inpektur Upacara dilanjutkan penanda tangan serta laporan resmi. Dalam pelaksanaan Upacara ini dihadiri oleh Danrem 084/BJ didampingi Bupati Sidoarjo, Wakil Bupati Sidoarjo, Ketua DPRD Kabupaten Sidoarjo, Pamen Staf Ahli Bidang Ekonomi Pangdam V/Brawijaya, Kepala Kejaksaan Negeri Sidoarjo, Kapolresta Sidoarjo, Dandim 0816 Sidoarjo, Kepala Pengadilan Negeri Sidoarjo, Danlaud Muljono, Kasiops dan Kasiter Kasrem 084/BJ dan Danyon Arhanud - 8/MBC.



Maksud dan tujuan TNI AD melaksanakan Program TMMD ke 114 Tahun 2022 ini adalah sebagai Program untuk membantu Desa Rejeni Kecamatan Krembung dalam memperbaiki sarana Prasarana Jalan sebagai sarana Transportasi yang menghubungkan suatu Desa Rejeni dengan Desa lainnya. sehingga diperlukan adanya proyek penunjang yaitu TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD). Meningkatkan sarana-prasarana kesehatan Ibadah serta ketertiban dan keamanan lingkungan dan mampu merangsang kreatifitas dan mengembangkan UMKM masyarakat untuk membangun Desanya agar lebih maju dan berkembang. Dalam kegiatan TMMD ke 114 Tahun 2022 Kodim 0816/Sidoarjo akan melaksanakan sasaran fisik dan non fisik.

Bupati Sidoarjo dalam amanatnya menyampaikan, “Puji syukur alhamdulillah kita diberi kesehatan dan dapat mengikuti upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa ke 114 Tahun 2022 dalam keadaan sehat walafiat jasmani maupun rohani. Pada kesempatan yang baik ini saya pribadi dan berkomitmen bekerja sama dengan TNI Polri untuk menciptakan kesejahteraan masyarakat Kab. Sidoarjo melalui TMMD.”

“Saya mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya serta partisipasi para peserta upacara, dalam pembukaan kegiatan TMMD ke 114 Tahun 2022 di Wilayah Kabupaten Sidoarjo. Tentunya Pemerintah Kab. Sidoarjo sangat membantu pemerintah pusat. Pemerintah Kab. Sidoarjo berkerjasama dengan TNI Polri dan masyarakat dan bersatu untuk membangun dan mewujudkan cita-cita bersama untuk kesejahteraan masyarakat.” Jelasnya.

“TMMD mempunyai arti dan kata dasar untuk membangun kembali nilai-nilai Luhur gotong royong semangat dan menjaga persatuan dan kesatuan dalam mewujudkan kesejahteraan keamanan dan kemajuan negara. Pemerintah Kab. Sidoarjo berupaya meningkatkan kecepatan kegiatan pembangunan di daerah serta melibatkan masyarakat untuk turut berpartisipasi membangun daerah” tutur

H. Ahmad Muhdlor Ali, S.I.P.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo menyampaikan, “Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas partisipasi semua pihak yang telah mendukung dan membantu pelaksanaan TMMD ke 114 yang sudah direncanakan dalam 30 hari kedepan. Kegiatan TMMD ke 114 Tahun 2022 ini merupakan suatu kegiatan yang positif untuk membangkitkan semangat gotong royong masyarakat yang selama ini terus digalakkan. Pemberdayaan masyarakat agar mereka mempunyai daya dan upaya untuk lepas dari masalah kemiskinan.” Tuter Letkol Inf Masarum Djati Laksono.

“TMMD merupakan wujud nyata kebersamaan TNI dengan masyarakat, karena melalui kegiatan ini gotong-royong, partisipasi dan swadaya dari semua masyarakat semakin ditingkatkan. Sasaran Fisik yang dibangun ini untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat, khususnya masyarakat Desa Rejeni. Kegiatan Non Fisik sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran berbangsa dan bernegara di kalangan masyarakat, kesadaran bela Negara, penegakan hukum, disiplin nasional dan pengetahuan lainnya yang dibutuhkan oleh masyarakat pedesaan, seperti keluarga berencana, kesehatan, pertanian, peternakan, perikanan, dan lain-lain.” pungkasnya.

Usai pelaksanaan upacara Pembukaan TMMD ke 114 Tahun 2022, Bupati Sidoarjo bersama Danrem 084/BJ didampingi oleh Tamu Undangan lainnya menyerahkan bantuan-bantuan berupa 2 Unit Motor Pengangkut sampah dari DLHK Kab. Sidoarjo, Penyerahan bibit pohon kelengkeng dan bibit pohon mangga dari Dinas Pertanian Kab. Sidoarjo, Bantuan Buku bacaan dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kab. Sidoarjo, Bantuan bibit Lele dan Nila dari Dinas Peternakan Kab. Sidoarjo, Bantuan 100 Alquran dari Yayasan BMH Sidoarjo dan Bantuan Kesehatan Operasi katarak dari Klinik EDC Sepanjang Sidoarjo yang diserahkan kepadamasyarakat Desa Rejeni Kec. Krembung. Setelah itu dilanjutkan para Tamu Undangan melanjutkan meninjau lokasi posko TMMD ke 114 Tahun 2022.